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BA-Antrag-Nr. 14-20 / B 02276 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 18 – Untergiesing-Harlaching vom 25.03.2016
Reinigung, Rückschnitt Grünstreifen Grünwalder Straße
(Höhe Trainingsgelände TSV 1860 München); Instandsetzung der Sitzbank

BA-Antrag- Nr. 14-20 / B 02543 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 18 – Untergiesing-Harlaching vom 21.06.2016, (ED 22.06.2016)
Grünstreifen Grünwalder Straße (Höhe Trainingsgelände TSV 1860 München);
Instandsetzung der Sitzbank Vol. 2

BA-Antrag-Nr. 14-20 / B 03950 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 18 – Untergiesing-Harlaching vom 16.05.2017 (ED 21.08.2017)
Grünstreifen Grünwalder Straße (Höhe Trainingsgelände des TSV München 1860):
Instandsetzung der Sitzbank

Sehr geehrter Herr Baumgärtner,

bei den o. g. Anträgen handelt es sich um Geschäfte der laufenden Verwaltung im Sinne des
§ 22 der Geschäftsordnung des Stadtrates der Landeshauptstadt München; einer 
stadtratsmäßigen Behandlung bedarf es daher nicht.

Ich möchte mich auf die im Betreff genannten Anträge beziehen, in denen Sie bitten, den 
Grünstreifen zwischen der Einfahrt des Trainingsgeländes des TSV 1860 München an der 
Grünwalderstraße und der Einfahrt zum Parkplatz des Altenheims Tauernstaße reinigen zu 
lassen und die Bäume und Sträucher zurückzuschneiden.
Ferner soll die Fläche vor der Bank auf das Niveau des Gehwegs angepasst werden, um den 
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Bewohnerinnen und Bewohnern des Altenheims die barrierefreie Nutzung zu ermöglichen.

Hierzu kann ich Ihnen folgenden Sachstand mitteilen:

Bezüglich des Baum- und Sträucherschnitts wurde der TSV 1860 München auf seine Pflichten
hingewiesen. Der regelmäßige Rückschnitt wurde vom Verein ordnungsgemäß erledigt.

Mit Schreiben vom 06.04.2017 teilte ich Ihnen mit, dass das Baureferat die Sitzbank erhöhen 
und den Übergang zwischen dem Gehweg und der Sitzbank barrierefrei herstellen lassen 
wird.

Im Oktober 2017 wurde die Bank erhöht und im März 2018 wurden die Betoneinfasssteine vor 
der Bank abgesenkt. Der Bereich um die Bank wurde mit Kunststeinplatten gepflastert.

Das Schreiben wurde mit dem Baureferat - Gartenbau und Tiefbau abgestimmt.

Die Anträge Nr. 14-20 / B 02276 vom 25.03.2016, Nr. 14-20 / B 02543 vom 21.06.2016 und
Nr. 14-20 / B 03950 vom 16.05.2017 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 18 – 
Untergiesing-Harlaching wurden hiermit satzungsgemäß behandelt.

Um Kenntnisnahme der vorstehenden Ausführungen wird gebeten. Wir gehen davon aus, 
dass die Angelegenheit damit abgeschlossen ist.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Beatrix Zurek
Stadtschulrätin


